

あかるいまち21

	7月累計	2019年度
組合員ふやし	67人	353人
出資金ふやし	674万円	827万円
純増	106万円	353万円

No.1247 2019年7月23日組合員活動推進課 082-532-1264

広島市長へ申し入れ

安倍首相に「核兵器禁止条約」に賛成し、署名するよう強く要望し、今年の「平和宣言」で、そのことに言及することを求めます

7月17日（水）理事会社保平和委員会は広島市長宛に要請文を申し入れました。

これは、6月の総代会で採択された、核兵器禁止条約に「世界で唯一の戦争被爆国である日本政府は反対の立場です。今や世界の流れは対話と外交を通じた平和と非核化を求める方向です。世界の流れに呼応した市民の運動で日本政府の態度を変えさせましょう。私たちは、広島市の松井市長にも、日本が核兵器禁止条約を批准するよう政府に申し入れることを求めます。」とのアピール文を実行したものです。



申し入れには5人の社保平和委員が同行し、広島市の平和推進課 課長補佐の方に対応していただきました。申し入れに伴い、当生協の歴史や平和運動、申し入れに至った経過など懇談も行いました。

第1回病棟ボランティア交流会開催される！

7月3日（水）10時より病棟ボランティアの皆さんとの交流会が開催されました。参加者は病棟ボランティア5名。4階病棟管理者3名。事務管理者2名。看護部長と地域包括ケア部2名の13名の参加でした。

日頃ボランティアさんは一人での活動。スタッフはバタバタ。お互いにゆっくり思いを共有することができないため、この日の交流会という事になりました。

ボランティアさん5名は、介護保険が始まる前に保健生協で活躍していた「宅老 青い鳥」にも関わっておられた、ベテランのボランティアさんばかりとの事。お話を聴くとそれぞれに工夫をしておられ頭が下がる思いです。

しかし活動を一人でするのはいろんな制約が（事故にもつながりかねません）……。複数で活動できるように、ボランティアの輪を広げていきたいと思いと看護部長のまとめのあいさつでお開きとなりました。

今後は年に1回くらいのペースで開催することを確認しました。

